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会 長 藤嶋 剛史 
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会長 藤嶋 剛史 
本日は、第 2770 地区国際

奉仕部門 宮澤部門委員
長、岩槻東ＲＣ橋本会長、
大宮北東ＲＣ真中会長・小
暮幹事、そして 1995-96 年
度の青少年交換来日学生で
ありました ナカノ カシア 
ミホさん、ようこそいらっ
しゃいました。 

ナカノさんには 2７年振 
りにお越しいただき本当にうれしく思いますし、今後
もぜひ交流を続けていただきたいと思います。 

先日、林会員の「感謝の集い」が開催されまし
た。主催した方々、ご参加の皆さま大変お疲れ様でし
た。当日は参加者の一人ひとりからコメント寄せられ
ましたが、改めて林先生のお人柄がうかがえる、良い
会であったと思います。また昨日、一昨日は地区の部
門セミナーが続きましたが、ご参加いただいた皆さま
ありがとうございました。 

さて、前回の例会で会の予算についてふれました
が、少し誤解をされている会員がいると聞いたので引
き続きお話したいと思います。皆様もご承知の通り、
物の値上がりや円安によって、例えばコロナ前にくら
べると会の運営にかかる費用は 350 万円も増えてしま
いました。ただ、コロナの間の活動停滞により余った
お金があるので、今年度は事業そのものへの影響はさ
ほど大きくありません。問題は来年からです。ですの
で、今のうちに無駄をなくす習慣をつけておくのが良
いかと思います。今年の初例会では昼食が 10 食余
り、35,000 円の無駄な出費となりました。これが年間
40 例会続けば 140 万円の損失となります。皆さまに
はぜひ、予定が変わって例会欠席となる場合は前週の
木曜までに事務局へ連絡をいただきたいと思います。
食材ももったいないですよね。 

本日の主題ですが、地区国際奉仕部門へ卓話を
お願いいたしました。当クラブでは例年、部門から
紹介されるベトナム支援事業へ一部お金の提供を持
ってご協力しているのですが、その内容は理事会の

中わずかな時間で紹介される程度で、会員へは浸透
していません。今年はぜひ、皆さまに内容をよく理
解していただいた上で、どのように支援するかを決
めたいと思います。3 月の会長エレクト研修セミナ
ーで宮澤部門委員長からこのお話を聞いた際、同席
していた他クラブの会長さんが「この写真を見てし
まったら支援せずにはいられないよね」とおっしゃ
っていました。私もまったく同感です。今日の例会
が、改めて国際奉仕について考える契機になれば幸
いです。 
 

 
 

【本日のリーダー】 
 

    齊藤 敏雄会員 
 
 
 
 
■国際ロータリー第 2770 地区 国際奉仕部門 
部門委員長 宮澤 英修様 

■岩槻東ロータリークラブ 会長 橋本 かほる様 
■大宮北東ロータリークラブ 会長 真中 潤治様 
大宮北東ロータリークラブ 幹事 小暮 昭弘様 

■1995-96 年度青少年交換来日学生 
 ナカノ カシア ミホ様、ご家族様４名 
（ご紹介：会長エレクト 押野 一郎） 

 
 
 
幹事 横溝 一樹 
1.次週 7 月 31 日は納涼夜間例会になります。 
2.7 月 14 日に林会員感謝の集いが行われました。
会の様子など詳細については週報にてご確認
ください。 
3.大宮東RCより、8月 5日土曜日に行われる東
大宮サマーフェスティバル移動例会のご案内
が届いております。 
4.当クラブが協賛している「さいたま国際芸術
祭 2023」の記者発表が行われ 10 月の開催に向
けて準備が進んでいるとの報告がありました。 
5.地区より、米山記念奨学寄付金の累計額が 

会 長 挨 拶 

ロータリーの目的・四つのテスト 

幹 事 報 告 

お客様紹介、米山記念奨学生紹介 
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